



L'ambition n'est plus un vilain défaut

Par Julie Falcoz | Le 28 septembre 2016

L'ambition peut être un moteur pour avancer. Les entrepreneures Sandra Le Grand et Évelyne Platnic-Cohen ont écrit un livre pour le démontrer.

« Et si l'ambition était un joli défaut ? ». Telle est la *punchline* du livre *#Ambition* écrit par Sandra Le Grand et Évelyne Platnic-Cohen (1). La première a créé Kalidea, une plateforme de produits pour les comités d'entreprise. Évelyne Platnic-Cohen a fondé Booster Academy, des centres

d'entraînements intensifs à la vente. Le livre dévoile des témoignages de grands sportifs, de cadres supérieurs, d'entrepreneurs et surtout des auteures elles-mêmes. Pour rendre la lecture vivante, des QR codes renvoient vers des vidéos inspirantes et les chapitres sont découpés en tweets. Interview croisée de deux ambitieuses, qui s'assument.

LeFigaro.fr/madame. - À en croire ce livre, on peut assumer d'avoir les dents longues ?

Évelyne Platnic-Cohen. - Oh oui ! Je l'ai écrit même. Quand j'étais vendeuse, je voulais être la première et je le revendiquais. J'arrivais tôt, je repartais tard. C'est le comportement des grands sportifs, comme Teddy Riner, qui se voient gagnants. Plus on assume et on revendique ce qu'on dit, plus on a des chances que cela aboutisse.

“

Plus on revendique ce qu'on dit, plus on a des chances que ça aboutisse

Évelyne Platnic-Cohen

”

Au contraire, quand on n'a pas d'ambition, cela véhicule une image négative. Y a-t-il un juste milieu ?

Sandra Le Grand. - Le livre raconte ce juste milieu. Il aide les gens à trouver leur propre ambition quelle qu'elle soit, de faire en sorte que l'ambition devienne un mode de vie. Cela peut être pour un projet, pour le travail mais aussi pour la famille. Une mère au foyer peut avoir de l'ambition pour sa famille.

Est-ce que votre livre ne s'adresse qu'aux femmes ?

É. P.-C. - Il n'y a pas plus d'hommes que de femmes qui disent avoir de l'ambition. La problématique est universelle. C'est un livre écrit par des personnes pour des personnes.

S. L. G. - Le rôle des modèles est important pour que les jeunes se disent que tout est possible. Les témoignages de la sportive Laura Flessel, l'entrepreneure Philippine Dolbeau ou du chef Christian Etchebest sont très inspirants et sont là pour donner envie.

Avez-vous des conseils à donner à nos internautes ?

É. P.-C. - Il faut avant tout savoir ce que l'on veut, l'assumer et, enfin, le construire petit à petit, comme la méthode des petits pas que nous détaillons dans le livre (2).

(1) *#Ambition, de Sandra Le Grand et Évelyne Platnic-Cohen, en vente depuis le 22 septembre, Éditions Télémaque.*

(2) *Les auteures conseillent de faire les choses étape par étape, si on veut conquérir le monde, on peut commencer par sa ville, sa région...*



*La couverture du livre, sorti le 22 septembre dernier.
Photo Presse*

Ces 20 femmes qui ont osé révolutionner leur vie :

En Images

Ces 10 entrepreneures qui nous inspirent :

La rédaction vous conseille :

Sandra Rey, l'entrepreneure qui transforme les bactéries en lumière

Deux événements à venir pour les femmes entrepreneures

6 règles pour réussir une conversation d'ascenseur

Tags : Créer son entreprise, Entrepreneuriat, femmes au travail, carrière

À PROPOS DE L'AUTEUR

Julie Falcoz .



*Chef de rubrique Business
@juliefalcoz sur Twitter*

SES DERNIERS ARTICLES

Il n'y aura pas d'égalité financière au travail avant 2069

Les 6 erreurs à éviter pour (bien) entretenir son réseau

Les clichés sur les femmes au volant ont la vie dure

© Madame Figaro

Share this selection

- [Tweet](#)
-